



RETOUR EN IMAGES SUR LE 1ER JOUR DE LA GAMERS ASSEMBLY !

Avec plus de 2 000 joueurs présents et 20 000 visites attendues, cette 18ème édition s'annonce forte en émotions !

Poitiers, le dimanche 16 avril 2017 - La **Gamers Assembly**, événement esport français unique et historique qui a ouvert ses portes hier matin et se poursuivra jusqu'au 17 avril prochain au **Parc des Expositions de Poitiers**, vous offre les premières images de sa 18ème édition.



©Crédits Photo : Aurélien Mignerat

Retrouvez les premières images de la Gamers Assembly ici :

<http://bit.ly/2ofZGyf>

Plus de **2 000 joueurs**, PC et consoles, ont pris possession des lieux, tandis que le public a déjà fait vibrer la tribune de la grande scène devant la **cérémonie d'ouverture**, la démonstration de **Kayane sur Injustice 2**, la **compétition senior de Wii Bowling**, le **concours de cosplay**, ou encore le **concert de 2080 !**

La **Gamers Assembly** bénéficie du soutien de son partenaire titre, **Grand Poitiers**. Lors de la cérémonie d'ouverture, **Alain Claeys Président de la Communauté d'agglomération**, est monté sur scène pour annoncer la volonté de **Grand Poitiers** de créer une filière esport.

Retrouvez toutes les photos de la Gamers Assembly sur notre FTP :

ftp://press:comegetsome@ftppress.warningup.com/Gamers_Assembly/GA17

À propos de Gamers Assembly

La Gamers Assembly est le plus gros rassemblement français de joueurs en réseau. L'édition 2017, 18ème du nom, réunira une vingtaine de communautés différentes, sur PC et consoles. La présence de nombreux stands et animations en fait également le festival gaming le plus attendu. La « GA » de Poitiers recevra plus de 1 800 joueurs. Près de 20 000 visites sont également attendus.